

Eine besondere Wahl

Im Vorstand des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg sitzt erstmals eine Frau

LENGERICH. Erstmals in der über 100-jährigen Geschichte gehört dem Vorstand des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg eine Frau an. Die Wahl von Sarah Teepe zur ersten Beisitzerin gehörte unter anderem zur Tagesordnung der Jahreshauptversammlung des Schützenvereins Exterheide-Meesenburg. Die fand jetzt auf der Diele der Familie Dauwe statt, knapp 60 Mitglieder waren dabei.

Nach dem Gedenken der Verstorbenen und Vorlesen des Protokolls der vergangenen Versammlung berichtete der Vorsitzende Bernhard Berkemeier über die Ereignisse des vorherigen Vereinsjahres. Dabei hob er die „coldwater challenge“ hervor, an der sich viele Schützen beteiligt hätten. Schießwart Joachim Düing informierte über die Schießgruppe. Bei den Wahlen in der

Schießmannschaft wurden Joachim Düing als erster Schießwart, Ulrich Schlamann als zweiter Schießwart und Andreas Rother als Kassierer einstimmig wiedergewählt. Vereinsmeister ist Niels Gerrit Stalljohann, den Königspokal errang Günter Gräler. Zudem belegte die Mannschaft den ersten Platz

beim Ligaschießen, und bei der Stadtmeisterschaft erreichte sie einen stolzen dritten Platz.

Bei den Vorstandswahlen wurden Bernhard Berkemeier, der zweite Schriftführer Ulrich Schlamann, Kassierer Friedrich-Wilhelm Schemme und Oberst Dr. Hermann Werdeling bestätigt. Helmut

Kötter legte nach jahrelanger Tätigkeit als erster Beisitzer sein Amt nieder, seine Nachfolgerin Sarah Teepe wurde laut Pressemitteilung einstimmig gewählt. Helmut Kötter ist seit 31 Jahren Vereinsmitglied, er war seit 21 Jahren im Vorstand tätig und 25 Jahre aktiver Hauptmann. Er wird weiterhin das Amt des „Hauptmannes im Ruhestand“ bekleiden. Zusätzlich versprach er, dem Verein mit Rat und Tat weiter zur Seite zu stehen.

Gesprochen wurde während der Versammlung auch über Neuerungen während des Schützenfest-Sonntages. So wird in diesem Jahr kein Menschenkickerturnier mehr organisiert, stattdessen soll es andere Mannschaftsaktivitäten für Jung und Alt geben. Festgehalten wird am speziellen Programm für Kinder samt Start von Luftballons.

Termine 2015

21. Februar: Grünkohlwanderung, 15 Uhr ab Festplatz Funkturm

20. März: Versammlung bei Familie Stienecker

2. April: Müllsammelaktion, 17 Uhr bei Familie Wetter

2. Mai: Schützenfest unterm Funkturm

3. Mai: Familiennachmittag unterm Funkturm

16. Mai: Teilnahme am Schützenfest in Wechte

6. Juni: Teilnahme am Schützenfest in Ledde

27. Juni: Teilnahme am Schützenfest in Antrup

1. August: Teilnahme am Schützenfest in Tecklenburg

30. August: Teilnahme an der 350-Jahr-Feier des Schützenvereins Leeden

5. September: Besichtigung der Brauerei Potts
Spätsommer: Kartoffelpfannkuchenessen